



# 国際会長ニュース



A・シャナバスカーン  
2024/2025国際会長

2024年12月

## 国際会長メッセージ

11月は、ドバイで国際ユースコンボケーションが開催され、ジュネーブとアメリカを訪問しました。

国際ユースコンボケーション24 (IYC24) は、国際ユース代表のブライアン・サイモン、ユースプログラム・アシスタントのトング・ポントウディシリクルのリーダーシップのおかげで活気に溢れ、成功を収めました、ユース委員会、国際書記長ジョース・ヴァルギース、ホストコミッティー委員長ジョビ・ジョシュア、そして中東区のリーダーに感謝します。また、基調講演に登壇していただいた、国連持続可能な開発会議 (UNCCD) G20グローバル・イニシアティブ調整室長のムラリー・トウンマルクディ、クラウドフレアのカントリーヘッドであるアレックス・キム (韓国)、DPワールドのグローバルマーケット・アクセスヘッドであるシェリング・テケッカラにも感謝の意を表します。地域会長のインドV・S・ラダクリシュナン、韓国地域会長のム・ムンシク、国際会計のT・M・ジョースなど、将来のリーダーとなるべき若いメンバーを後押ししてくれたリーダーたちに感謝しています。ドバイでは、2026年国際大会の会場を確認することができました。ミレニアムプラザ・ダウンタウン・ホテル&コンベンションセンターは、2026年9月10日から13日まで、第75回国際大会を迎える予定です。

ジュネーブでは、カルロス・サンヴィー世界YMCA同盟総主事や世界教会協議会の指導者たちと実りある話し合いをし、国連本部を短時間訪問しました。また、ジュネーブ・ワイサービスクラブの設立式典にも参加することができました。スイスのこの新しいクラブを、トーゴの新しいクラブと同様に歓迎します。両クラブの設立は、今期中に100カ国にワイズメンズ国際協会のクラブを設立するというミッション100に勢いをつけてくれました。



国際会長のジュネーブ  
国際本部の訪問



米国セントルイスでの奉仕クラブ  
リーダー会議参加のYMIチーム

アメリカでは、エドワード・オン次期国際会長、ジョース国際書記長、元地域会長のティボール・フォキ、デビー・レドモンド、チャーリー・レドモンドとともに、毎年恒例の奉仕クラブリーダー会議(SCLC)に出席することができました。これは、貴重な学習経験となりました。また、ニューヨーク・グレンオックス・Yサービスクラブの設立式に立ち会ったり、ニューヨーク・フローラルパーク・ワイズメンクラブでキャロリングをしたり、グレーターニューヨークYMCAとセントルイスYMCAとミーティングをしたりと、充実した旅となりました。

12月8日の創設者記念日は、創設者のビジョンを再確認し、人々に奉仕し続ける日です。クリスマスと新年が近づくにつれ、クラブ、部、区による様々な活動の準備に刺激を受けています。

妻のラムラと私は、皆様とご家族にメリー・クリスマスと豊かな新年を心からお祈りします。この神聖な季節が、人生の祝福と他者に奉仕する特権について考えるきっかけとなりますように



第19回国際ユースコンボケーション アラブ首長国連邦・ドバイ

**MERRY  
CHRISTMAS &  
HAPPY NEW  
YEAR 2025!**



## 11月を振り返って

ワイズメンズクラブ国際協会の国際会長（IP）と国際書記長の私にとって、この数週間は、大規模な出張と有意義な国際活動の期間でした。私たちの旅は、10月末にケニアのモンバサで開催されたYMCAアクセラレーター・サミットから始まり、そこでは、[ビジョン2030](#)の実現を支援し、私たちの組織間の連携を強化しました。その後、ドバイで開催された国際ユースコンボケーションに参加しました。YMIの様々な地域から 70 名のワイズユースが参加し、成功裏に終了しました。

ドバイでの国際ユースコンボケーションに続き、IPは、スイスのジュネーブにある国際本部を訪問し、ジュネーブYサービスクラブの設立を祝いました。チャーターセレモニーには、欧州地域のウドネ・ウェスネス会長と中央南区のマーティン・ボジャン理事も出席しました。

次にはアメリカを訪問し、また新たなクラブのチャーターを今度はニューヨークで祝いました。米国滞在中は、ニューヨークYMCA、セントルイスYMCAと実りある話し合いを行い、セントルイスで開催された奉仕クラブリーダー会議に参加しました。



ニューヨークYMCAとの会合

セントルイスYMCA訪問

セントルイスでの  
奉仕クラブリーダー会議

## 12月に向けて

年末が近づくにつれ、いくつかの重要なイベントや注意事項が目白押しです。12月は、ワイズメンズクラブ国際協会の会員増強キャンペーンが終了し、12月8日にはポール・ウィリアム・アレキサンダーの誕生を記念する創設者記念日を迎えます。

12月は、キリスト教強調月間であり、私たちの運動の核となる価値観である愛、思いやり、犠牲、無私の精神について考える絶好の機会です。

多くのクラブが伝統的なクリスマスツリー販売やその他の季節の活動に取り組んでいます。これらの活動が成功することを祈ります。私たちは、このクリスマスシーズンに恵まれない人々を支援するため、YMIが他の人々に奉仕するという関わりを再確認するために、皆さんが特別な努力をすることを奨励します。8ページのキリスト教強調国際事業主任 ヴィリー・モルゴーからの感動的なメッセージをお読みください。

また、12月は、国際兄弟クラブ(IBC)の強調月間にも指定されています。IBCプログラムは、世界的なつながりを育む機会を提供します。IBCは、文化交流、相互支援、共同プロジェクトを奨励するパートナーシップを通じて、世界中のクラブを結束させます。プログラムの詳細については、YMIの[IBCのウェブページ](#)をご覧ください。

国際選挙投票は2024年12月13日に始まり、2025年1月27日に終了します。ノルウェーのヨハン・ヴィルヘルム・エルトヴィク、ケニアのトム・ワカ、米国のシャジュ・サムが、2025/26年度次期国際会長の候補者として指名されています。投票権を持つすべてのクラブは、民主的プロセスに参加する権利と義務を行使するよう強く奨励されています。

また、12月から1月にかけて数週間、ジュネーブを訪れ、勤務するタイからのユースプログラム・アシスタントのトングを迎えることも楽しみにしています。

## クリスマス/年末の休業のお知らせ

国際本部は、2024年12月20日(金)17:00に閉館し、2025年1月6日(月)の朝に再開いたします。

すべてのクラブが、寛大な心、奉仕、お祝いに満ちた、有意義で楽しいホリデーシーズンを過ごされることをお祈りいたします。この祝祭の期間に、私たち全員がより良い世界を築くための決意を新たにすることができますように。

## 編集長から

編集長に、国際会長ニュースに関するあなたの考えやアイデアをお知らせください。

1月の強調月間テーマは、エンダウメント基金(EF)です。

以下をクリックして、12月15日までに記事を投稿してください。

[編集長へ](#)



# IYC 2024

## ハイライト写真集



# IYC 2024

## ハイライト写真集



# 国際兄弟クラブ (IBC)

国際兄弟クラブプログラムは、相互の利益とより良い理解のために、異なる国にあるクラブを提携させるものです。このプログラムは、国境を越えたクラブであろうと、世界中にあるクラブであろうと、ワイズメンやウィメンの仲間やその家族がクラブについて学び、意見を交換できるよう支援することを目的としています。

- ワイズメンズクラブ国際協会の一人ひとりに、世界平和、兄弟愛、キリスト教的価値観を推進するプログラムに積極的に参加する機会を与える。
- 運動内の関係をより緊密にする。
- 異文化間の理解を深める。
- 孤立の壁を取り除く。
- 励まし、支援し、刺激を与える。
- アイデアと経験を交換する。
- 他の言語を学ぶ。

IBCをもっと  
知るには



## クラブはどのようにしてIBCを締結できますか？

### 第1ステップ

ブラザークラブの申込書フォームは、BF担当区事業主任から、または[オンライン](#)で入手できます。

### 第2ステップ

クラブがすでに締結先を考えている場合は、この申込書フォームとダウンロード可能な締結証明書のコピーを締結予定先に直接送付してください。ラザークラブの申込書は、BF担当区事業主任から、またはオンラインで入手できます。区および地域の事業主任にお知らせください。

### 第3ステップ

BF担当区事業主任が最初の連絡先であることを忘れないでください。あなたの地域のBF担当事業主任もあなたの要請を受け取ります。該当する地域/区が行動を起こします。新しいパートナーシップ締結証明書のコピーもBF国際事業主任に送られます。

# 2番目に良い クリスマスストーリー

ビリー・モルゴー キリスト教強調国際事業主任



最高のクリスマスストーリーは、聖書の中のクリスマス話です。2番目に良いクリスマスストーリーは、クアンジャという男の話だと思います。彼はフェアウェル岬の近くに住んでいました。年をとるにつれて、彼は陽射しを楽しむために、家の屋根の上より遠くに行くことはめったになくなりました。死の直前、クアンジャは、初めてのクリスマス話をしました。彼は、東グリーンランドで育ちました。少年時代、西グリーンランドへの旅に参加したことがあります。この旅で多くの人が病気になりました。苦難に耐えることができなかった人たちは、置き去りにされて死んでいきました。以下は、彼が、語ったことです。

「交易所の近くで私も病気になりました。私は、孤独に取り残されないように隠れていました。目を覚ますと、暖かいベッドの中において、老婆が看病してくれていました。すぐに私は、彼女をリトルおばあちゃんと呼ぶようになりました。この女性が私にしてくれたすべての良いことに、私は、圧倒されました。私の同胞なら、私を荒野で孤独死させるところでした。

漁の失敗と、極寒の冬をもたらす「暗黒の時」が近づくにつれ、私たちの集落には喜びと期待が広がっていきました。私は、彷徨い、歩いていましたが、彼らは、光、祝い、贈り物について話していました。私は、初めてクリスマスという言葉を知りました。リトルおばあちゃんは、イエスの誕生日について、そしてイエスが全世界の救世主であることについて教えてくれましたが、私には理解できませんでした。しかし、彼女は、私を救ってくれたのです！私は、立ち直り、クリスマスイブになりました。私は、徐々に、言われたことや歌われたことを理解していきました。そして、クリスマスの喜びの秘密がますますわかってきました。イエスの誕生は、人類に愛の交わりが築かれたことを意味し、その交わりの中に私の居場所もあることを理解したのです。」



イエスが生まれたベツレヘムの聖誕の洞窟

ワイズメンズクラブ国際協会とキリスト教は、すべての人の居場所がある愛の交わりであるべきです！神様が私たちと共にいてくださり、祝福してくださいませように！  
メリー・クリスマス！

# YMI 最新情報

## 世界の各地から

### アフリカ



ナイロビメトロ・ワイズユースクラブはケニアのキトゥイと協力し、ナイロビのカハワウエスト地区でコミュニティプロジェクトを成功させました。

### アジア太平洋



ワイズメンズクラブ国際協会は、東日本区の大和クリエイティブ・ワイサービスクラブが私たちの仲間に加わったことを、喜びを持ってお知らせします。11月24日に行われたチャーターセレモニーで、奉仕と親睦の新たな章がスタートしました。山田公平理事、小松伸史クラブ会長、そしてスポンサーの湘南・沖縄部の皆さん、おめでとうございます。

彼らを温かく歓迎しましょう。そして、ポジティブな影響を与える旅を始める彼らの成功を祈りましょう。ようこそ大和クリエイティブ!

# ヨーロッパ



ワイズメンズクラブ国際協会は、11月14日、スイス・ジュネーブワイズサービスクラブの発足を誇らしく発表しました。20名の熱心な新クラブメンバーが私たちの世界的な運動に加わりました。



アウルムワイズメンズクラブは、ヴァルデニスのYMCAセンターを支援し、困窮している地域社会に寄り添うことの重要性を強調しました。私たちは、共に、ナゴルノ・カラバフから避難してきた子どもたちや家族のために変化をもたらすことができます。



デンマークのヴァイレのワイズメンは、町中に150本ものクリスマスツリーを設置し、クリスマスに歓声を巻き起こした。何と素晴らしいコミュニティ精神と献身でしょう！



コソボ・ジャコバワイズメンズクラブは、コソボ YMCA の宿泊キャンプに太陽光発電を導入するための支援を行っています。このキャンプは、デンマーク区の支援を受けていて、今年は、国際的なカーボン・オフセット資金を受け、寿命30年のソーラーパネル50枚の設置が可能になりました。現在、キャンプ周辺のソーラーライトは、夕方になると主要エリアを照らし、オフグリッドのグリーンエネルギーを提供し、YMIの環境への取り組みを示しています。

# インド



インド地域議会が成功裏に終了しました。南インド区がコインバトルで主催したこの会議は、協力関係を強化し、将来に向けてインパクトのある取り組みを鼓舞しました。

# ラテンアメリカ

12月に入りましたが、これらの写真は2ヶ月前のものです。

チリの祝祭日であるフィエスタス・パトリアスは、正式には2日間にわたって行われます、チリの人々は暦が9月に変わると祝祭日を始めます。国の運営に必要な仕事や、レストラン、ホテルなどのサービス業に従事している人以外は、9月18日と19日は、休むことになっています。

9月18日は、1810年に開催された第1回閣議(歴史家によれば独立のきっかけとなった)の記念日です。1817年に初めて記念され、1832年以来、定期的に軍事パレードで祝われています。

いたるところで祝典が行われます！

フィエスタス・パトリアスの期間中、チリの広場、公園、田園地帯は、手工芸品の屋台、典型的なチリ料理の屋台、ダンスフロア、野外音楽など、伝統的な場所が変わります。さらに、9月は、暖かく穏やかな気温が続き、チリの冬が終わり、春への扉が開かれます。



# 韓国



「韓国地域リーダーシップ・トレーニング：縮小から拡大へ」

韓国地域は、テジョンのクレジットユニオン中央研修所で2024/2025年リーダーシップ研修を開催し、現、元、未来のリーダー120人以上があらゆる階層から集まりました。

# USA



YMI は、ニューヨーク・グレンオックス Y サービスクラブをグローバル・ファミリーに迎え入れました！北大西洋区と区理事のヴァルゲーゼ・コラン、この新クラブの発足に際しての卓越したリーダーシップにおめでとうございます。私たちは、このチームが地域社会とその先にもたらすポジティブな影響を楽しみにしています！



ニューヨーク・ウエストチェスターでの歓迎会

Y's Men International  
Rue de Lausanne 121  
CH-1202 Geneva  
Switzerland  
[www.ysmen.org](http://www.ysmen.org)



Facebook



Instagram



YouTube